
Séquence : Ma vie de collégien  

⚠  Attention quelques remarques : 

- NE devient N’ devant une voyelle ou un h. Exemple Je n’ai plus d’argent.  
- A la forme négative, le déterminant qui précèdent le nom peut changer. 
Exemple : Ils ont deux enfants. Ils n’ont pas d’enfants. 
	      Il y a du pain. Il n’y a plus de pain. 

La phrase négative 

NE + verbe conjugué + PAS Je ne comprends pas la leçon. 

NE + verbe conjugué + PLUS Je ne travaille plus ici. 

NE + verbe conjugué + JAMAIS Je ne mange jamais de fromage. 

NE + verbe conjugué + Personne Je ne connais personne au collège. 

NE + verbe conjugué + RIEN Elle ne mange rien depuis quelques jours

NE + verbe conjugué + AUCUN(E) Elle n’a aucun ami. 

PERSONNE NE + verbe conjugué Personne ne sait où il est. 

RIEN NE + verbe conjugué Rien n’est impossible. 

Ne + verbe conjugué + PAS/PLUS/JAMAIS/RIEN…


